

Les deux terrains de football remis en état



ENTRETIEN. Les travaux sont réalisés bénévolement par Thomas Durand et Maxime Laugelot.

Depuis quelques jours, les grandes manœuvres ont débuté au stade Gilbert-Cunéaz de Varennes. Les engins agricoles se succèdent pour la remise en état des deux terrains.

« La saison est terminée depuis le mois d'octobre, sans espoir de reprise avant la saison prochaine. Profitant de la situation sanitaire, nous avons décidé, avec l'accord de la mairie, une remise en état complète des terrains sur lesquels évoluent nos équipes. Le terrain principal, en particulier, était en très mauvais état et limite dangereux pour la pratique du football, a expliqué Gilbert Cunéaz, le prési-

dent de l'USV (Union sportive de Varennes). Avant de nous lancer, nous avons pris conseil auprès de Romain Wallon, responsable des terrains pour le district de l'Yonne. Et les travaux sont réalisés bénévolement par Thomas Durand et Maxime Laugelot, agriculteurs de leur métier, et joueurs du club. »

Une cagnotte en ligne

Côté pratique, un premier défonçage de la surface avec la déchaumeuse à disques a eu lieu. Puis sont prévus le nivelage avec la déchaumeuse à dents, l'ensemencement de gazon spécial, le com-

pageage, l'arrosage et l'entretien qui suivra. Le coût de l'opération est financé par le club.

Dans ce domaine, l'optimisme n'est pas de rigueur : « Depuis l'année dernière, faute de manifestations, les rentrées d'argent sont nulles, en revanche les frais d'inscriptions, d'assurances et autres sont toujours là ». Cependant, pour les responsables, il n'est pas question de baisser les bras : « Pour tenter de faire rentrer quelques finances nécessaires au fonctionnement du club, nous avons en projet de lancer une cagnotte en ligne. » ■